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OGGETTO: Verbale n. 1/2008, incontro sindacale del 19/02/2008. 

 

L’anno 2008, il giorno 19 del mese di febbraio, alle ore 9,15, nell’aula della Giunta del 

Comune di Camponogara, si sono riunite le delegazioni sindacali per la trattazione dei se-

guenti argomenti: 

- Presentazione nuova delegazione trattante; 

- Fondo produttività 2007 consuntivo e 2008 preventivo; 

- Presentazione progetto potenziamento servizi polizia locale; 

- Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 

 a) per la parte pubblica ( ai sensi dell’art.41 del Regolamento degli uffici e dei servizi):  

- Segretario Generale: Dott.ssa Paola Carraro; 

- Responsabile del Settore Uso ed assetto del Territorio: Arch.Maurizio Bullo 

- Responsabile del Settore Tributi: Dott. Massimo Caldon; 

- Responsabile del Settore Vigilanza: Maurizio Cassandro; 

Sono assenti: Dott.ssa Sandra Mozzato e Dott. Marco Fredda. 

b) per la parte sindacale in qualità di R.S.U.:  

- Bruna Castegnaro; 

- Silvia Pranovi; 

- Paola Turetta; 

- Roberto Giacometti. 

c) per le organizzazioni sindacali territoriali:  

- Ercole Vanin F.P. (CGIL); 

- Massimiliano Vio (CGIL). 

  

 Sono altresì presenti alla seduta l’Ass. al Personale Chirico Pasquale, l’Ass. Antonio 

Gobbin e l’Ass. Alcide Cosmi. 

   

La seduta viene aperta con la presentazione della nuova delegazione sindacale. 

 

Si apre poi una discussione in merito al rinnovo del contratto degli enti locali. 

 

Il sig. Vanin  illustra brevemente la situazione e sottolinea che non si conoscono ancora i 

limiti dell’accordo che dovrebbero invece emergere dall’incontro previsto per il giorno 20 
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febbraio. Viene inoltre rilevata un’incertezza sulla vita futura delle progressioni economi-

che, le quali potrebbero essere sostituite da altri meccanismi. 

 

Entra alle 9,40 Maurizio Cassandro 

 

La discussione passa poi al fondo produttività. 

 

Il Segretario comunale  illustra l’ammontare del fondo produttività 2007 e sottolinea che è 

necessario decidere quanto destinare alla produttività individuale e quanto alle progres-

sioni. 

 

La discussione poi si incentra sulle progressioni passate e su quali potrebbero essere i 

costi delle nuove progressioni se si ipotizza il passaggio di tutti quelli che non hanno avuto 

progressioni sino al 2004. Emerge chiaramente il fatto che il fondo attuale non è sufficien-

te a coprire la spesa. 

 

La sig.ra Pranovi  rileva che ormai la produttività collettiva ha raggiunto valori molto bassi 

si parla di circa 190,00 euro annui. Chiede inoltre che vengano redatte al più presto le 

schede di valutazione. 

 

Il sig. Vanin  rileva che da un punto di vista tecnico è più vantaggioso effettuare in primis le 

progressione dei soggetti vicini al pensionamento. In tal modo poi il soggetto che va in 

pensionamento libera risorse per incrementare nuovamente il fondo. 

 

La sig.ra Castegnaro  precisa, soprattutto ai nuovi rappresentanti RSU, che le progressio-

ni vengono effettuate sulla base delle schede di valutazione predisposte dai responsabili 

di settore e non su altri criteri quali la verifica della data dell’ultima progressione o il sog-

getto più vicino al pensionamento (in modo da dare il “contentino” finale). 

Ritiene inoltre che prima di decidere in merito alla ripartizione del fondo tra progressioni e 

produttività collettiva sarebbe opportuno conoscere i contenuti del nuovo contratto. 

 

Dello stesso parere è anche il sig. Vanin . 
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La sig.ra Castegnaro  lamenta l’insufficienza delle ore per lavoro straordinario ricordando 

che nel 2006 ci sono stati 2 eventi atmosferici eccezionali e uno nel 2007 che hanno im-

piegato molto il personale interno ( in particolare del settore tecnico e vigilanza). 

 

Il Segretario comunale  fa presente che l’art. 39 del CCNL 14/09/2000 (code contrattuali) 

prevede che il lavoro straordinario prestato per fronteggiare eventi straordinari, imprevedi-

bili e calamità naturali non concorre ai limiti dell’art. 14 del CCNl 01/04/1999. Espone 

all’Assessore al personale e all’Assessore al bilancio la possibilità di stanziare una somma 

da erogare al personale qualora si creassero tali condizioni. 

 

La discussione poi passa sulla presentazione dei progetti finalizzati. 

 

La sig.ra Pranovi  rileva il fatto che i progetti posti in essere si riferiscono sempre agli 

stessi uffici e sottolinea l’opportunità di valutare eventuali progetti anche di altri settori. 

 

L’Assessore Chirico  rileva che l’amministrazione ha sempre valutato i progetti proposti 

dai capi settore. 

 

Il Segretario comunale , citando una visita ispettiva della sovrintendenza archivistica del 

14/02/2007, propone la possibilità di un progetto per la redazione dell’inventario 

dell’archivio che coinvolga la generalità dei dipendenti non coinvolti in altri progetti. 

 

Il sig. Maurizio Cassandro  passa ad illustrare il progetto vigili e sottolinea il fatto che tale 

progetto viene finanziato in parte dalla Regione (esiste già la deliberazione regionale e il 

contributo verrà corrisposto a consuntivo su ore e spese fatte). 

 

L’arch. Bullo  richiama ed illustra brevemente il progetto del proprio settore. 

 

L’assemblea accoglie e approva i contenuti dei progetti (che vengono allegati al presente 

verbale) con la seguente specificazione posta dall’Assessore Cosmi e dal Segretario : i 

progetti finalizzati settore vigilanza e tecnico vengono finanziati, per ora, nella stessa mi-

sura prevista nel 2007. Ogni ulteriore spesa è condizionata alla disponibilità e 

all’approvazione del bilancio 2008. 
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L’Assessore Chirico  conclude impegnandosi a verificare la disponibilità economica nel 

rispetto dei limiti posti alla spesa pubblica per integrare i progetti presentati e per accoglie-

re eventuali nuovi progetti di altri settori. 

 

Le RSU s’impegnano a convocare un’assemblea con i dipendenti per stabilire la quota del 

fondo 2007 da imputare alle progressioni economiche. 

 

La riunione termina alle ore 11,40. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

La parte pubblica 

- Segretario Generale: Dott.ssa Paola Carraro 

- Responsabile del Settore Tecnico: Arch.Maurizio Bullo 

- Responsabile del Settore Tributi: Dott. Massimo Caldon 

- Responsabile del Settore Vigilanza: Maurizio Cassandro 

Le OO.SS. 

- Bruna Castegnaro 

- Silvia Pranovi 

- Paola Turetta 

- Roberto Giacometti 

- Ercole Vanin 

- Massimiliano Vio 


